

# *Cuba renforce la production de fournitures médicales*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Mitchell Valdés, directeur général du Centre de Neurosciences, a souligné ce jeudi à la télévision nationale que la production de moyens de protection sanitaire augmente à Cuba grâce à l'alliance des sciences et de l'industrie nationale.

« Cette intégration, avec l'appui du secteur privé, permet de contourner le blocus étasunien qui entrave l'accès à des fournitures médicales au milieu de la crise mondiale provoquée par le nouveau coronavirus » a indiqué le spécialiste au programme La Table Ronde diffusé par la télévision nationale, Radio Rebelde et Radio Havane Cuba en espagnol.

Il a signalé que grâce à ce travail commun, on a pu augmenter la production de masques pour la protection du visage, des blousons, des tabliers et des caisses de protection pour les services de soins intensifs.

En plus, on récupère des appareils de respiration artificielle avec des initiatives nationales, a expliqué Mitchel Valdés.

Source : ACN



**Radio Habana Cuba**